

# NATÜRLICHE SPIRITUALITÄT UND FREQUENZHARMONIEN

Die Astrologie bezeichnet die derzeitige Zeitepoche als Wassermann-Zeitalter, diese Symbolik wird besungen seit dem Aufkommen der Hippies. Sie verheisst Freiheit, Individualität, fantastische Möglichkeiten in der Technik, aber auch das Zerbrechen von Normen und der Zerfall von gesellschaftlichen Strukturen. Das derzeitige Weltchaos wurde vom schwärmerischen Geist der Hippie Generation nicht erwartet. Die damaligen Indigo-Kinder sind die heutigen Erwachsenen. Mehr als andere Generationen wurden sie brusk aus der schillernden Blase ihrer Jugendjahre gerissen. Ihre Feinfühligkeit entstand nicht einfach nur durch Drogen und Illusionen, sie sind die Vorboten der jetzigen Realitätsveränderungen. Wissenschaftler der Quantenphysik können mit ihren Erkenntnissen heute Vieles erklären, was noch vor zwanzig Jahren unmöglich erschien. Es entsteht gerade ein völlig neues mehrdimensionales Weltbild, welches die Lebensgeschöpfe der Natur als wesenhaftes Leben miteinbezieht. Dabei werden zwangsläufig auch Gesundheitsthemen, Religion und der Umgang mit Naturwesen, sowie die allgemeine Lebensphilosophie verändert. Die Schöpfungsquelle von allem Sein kann nicht mehr personalisiert werden, aber viel neues wesenhaftes Leben wird gefunden werden.

---

*Intelligenz ist der Urgrund von allem Leben, die menschliche Intelligenz triumphiert nicht länger als Krone der Schöpfung. Erst wenn der Mensch seinen inneren Geist entwickelt und mit seiner Persönlichkeit verbindet, wird er seine wahre Größe als schöpferisches Wesen erkennen. Ihm wurde die Gabe der Selbsterkenntnis und der freie Wille geschenkt. Als einziges Lebewesen kann er sich bewusst und willentlich, für eine gewisse Zeitspanne, von der Lichtverbindung mit der göttlichen Geistesquelle abkoppeln.*

---

Der Physiker Stefan Burns hatte am 27.Juli 2024 folgende Erkenntnis veröffentlicht: «Wir befinden uns gerade inmitten einer exponentiellen Elektrifizierung unseres Planeten, was bedeutet, dass die Erde Tag für Tag bewusster wird. Ein bisher nie dagewesenes evolutionäres Ereignis steht uns bevor.» Die neue Erde ist elektrisch, das ist etwas, was es bisher so nicht gab! Die Schwingung unserer Sonne und der Erde erhöhen sich täglich. Die Kommunikation von Sonne und Erde werden verstärkt und die Kommunikation unserer Zellen wird beschleunigt. Nicht nur der Geo-Physiker Dieter Broers, spricht davon, dass der derzeitige kosmische Wandel durch die göttliche Schöpfungsintelligenz «kosmisch orchestriert» ist.

Die heutige Gesellschaft erlebt jetzt die lang ersehnte Wassermann-Zeit, sie bringt Freiheit, Individualität und neue Spiritualität. Diese astrologische Zeitqualität ist von Uranus geprägt. Als «Rebell» stellt dieser gerne die Welt auf den Kopf. Nicht mehr das intellektuelle Denken, sondern Sonne, Erde und Natur sind nun die neuen spirituellen Lehrer, sie informieren den Menschen direkt. Diese neue «göttlich-elektrische» Kommunikation kann von dem Menschen nur wahrgenommen werden, wenn er sich in der Ruhe befindet. Um mit seinem Bewusstsein eine höhere, spirituelle Dimension erreichen zu können, sollte der Mensch sich täglich denkfreie Auszeiten gönnen.

Die momentan herrschende Weltsituation entspricht der negativen Entsprechung der Wassermann-Zeitqualität. Sie ist wie ein Misston im kosmisch-geistigen Klangfeld. Durch intellektuelles Denken sind von Menschen erschaffene, schädliche Energien entstanden, diese können unkontrolliert und langzeitig die Zellebene von Lebewesen, sowie die körperliche, geistige und seelische Gesundheit, und das freie Denken stören. Trotzdem sind alle menschlichen Welt-Untergangs-Prophezeiungen ungültig geworden, weil uns die kosmische, göttliche Schwingung hilft.



Für mich stellen sich die folgenden Fragen:

---

*«Haben wir deshalb einen weltweiten Missstand in der Medienkommunikation, indem sich immer mehr Falschmeldungen zeigen, weil wir nun lernen dürfen, die wahre innere Kommunikation wieder zu benutzen?»*

*Erleben so viele Menschen heute ein Burnout, sind sie innerlich ausgebrannt, weil sie ihre innere, geistige, nährende und heilende Energie nicht mehr kennen?»*

*Kann die heutige Weltgemeinschaft keinen Weltfrieden errichten, weil die meisten Menschen in ihrem Inneren einen Krieg zwischen dem bewussten rationalen Intellekt, dem unbewussten schöpferischen Menschengeist, sowie zwischen den vordergründigen Emotionen und ihren leisen Herzgefühlen führen?»*

*Kann sich ein Mensch selbst aus diesem unsichtbaren Hamsterrad der täglichen Gefühle befreien?»*

---

Meine Antwort als menschliche Seelsorgerin und kosmisches Lichtwesen lautet: Ja, die Zeit ist jetzt reif, Menschen können Mithilfe der innen Spiritualität zu Schöpfungswesen mutieren und ihr Lebensschicksal in die eigenen Hände nehmen. Loslassen von alten autoritären Religions- und Wissenschaftsvorstellungen, sowie obsoleten Bildungsangeboten machen Platz für neue Informationen und diese führen zu neuen, eigenen, selbstbestimmten Erkenntnissen. Was können wir tun?

Tägliche Aufenthalte in der Natur und bewusstes Aufnehmen der kosmischen Lichtfrequenzen durch die Sonnenstrahlen helfen bei der eigenen Bewusstseinserweiterung. Frequenztherapieangebote schützen die menschlichen Zellen vor schädlicher technischer Strahlung und verschiedenen Giftstoffen. Erlernen von Selbstheilungsmethoden und ein Eintauchen in die neue kosmische Spiritualität, welche frei von menschlichen Machtstrukturen ist öffnen den Weg zurück zum wahren göttlichen Zuhause im eigenen Herzen. «Maranata, Gott ist jetzt in mir». Meister Christus, der Gottessohn lehrte in den versteckten Lehren das Geheimnis der inneren «Herzenskirche» und sagte, dass der Mensch über die Manifestationskraft «ICH BIN» verfügt. Er sagte ausserdem, was ich kann, könnt ihr auch, sogar noch mehr ...

Die Tore von dem neuen Zeitzyklus sind geöffnet, die Evolution lädt die Menschen jetzt zum grossen Sprung in die höhere Dimension ein. Benötigt man ein Ticket? Ja, die innere Gottesverbindung, die Herzkohärenz. Diese wird erworben, indem die Gedankenkraft einen Fokus bilden kann. Zahllose Heilige, Aufgestiegene Meister, Schamanen, Medizinmänner und Weise Frauen haben uns gezeigt, dass Innenkehr (Meditation) hilft diesen Fokus zu bilden. Sie alle kehrten dem Alltag den Rücken zu, um ihren Geist zu trainieren. Selbst Meister Jesus zog sich immer wieder in die Stille zurück. Heute hilft die neue Zeitströmung, die kosmische Energie-Orchestrierung uns, dass wir unseren Geist formen, und trotzdem gleichzeitig im Alltag leben können. Doch jede neue Fähigkeit, die der Mensch erlernt erfordert Training, so auch die Fähigkeit des inneren Gottesglaubens. Der geistige Fokus entsteht erst, wenn wir Meister unserer Denkkraft sind. So wie wir die Schreibkunst lernen und üben mussten, wird auch die Kunst vom geistigen Fokus gelernt. Haben wir diese geistige Fähigkeit erworben steht uns das bisher Unglaubliche zur Verfügung. Wir verstehen dann die Lichtsprache, kommunizieren durch Gedankenkraft, Handys und Verkehrsfahrzeuge werden obsolet. Wir reisen durch Teleportation, indem wir die Schwerkraft überwinden. Wir manifestieren unsere Zukunft, sind gesund und glücklich und leben länger. Die Erde haben wir von unserem Schmutz und den Giften befreit und geniessen die reinen Früchte von Mutter Erde. Wir stehen im Austausch mit Wesen aus anderen Dimensionen und anderen Welten.

†RM. Marie Therese Rubin